

## **Interkulturell und nachhaltig – gemeinsame Baumpflanzaktion**

Anfang November lud Frau Smirnova, Integrationsbeauftragte der Gemeinde Zorneding die Bürgerinnen und Bürger zu einer gemeinsamen Baumpflanzaktion ein. Drei Familien aus drei verschiedenen Nationen nahmen daran teil und trafen sich bei sonnigem Herbstwetter am Weiher. Unter fachkundiger Anleitung unseres Bauhofleiters wurden insgesamt fünf Obstbäume (drei Apfel-, ein Kirsch- und ein Zwetschgenbaum) gepflanzt. Dazu wurde Tee getrunken und dabei über neue, gemeinschaftsfördernde Ideen nachgedacht.

